
開催日時

事務局　桑原　牧嶋

　　・9月理事会後開催・研修委員会会議の報告があった。

　　・資料Ｐ４の「高Ｐ連県大会のアンケート」用紙について、概略説明があった。

　　・県高P連県大会発表校について、最終的に3校を発表校とし、11月1日を目途に決定する。

　　　させていただきたいと存じます。本日もよろしくお願い致します。

　　　・大会当日の各地区からの協力員2名の集合時間の変更　9時15分集合　県立音楽堂

　　　・平成25年1月23日の表彰式　講演予定者の報告があった。

　　　・講演者　文教大学准教授　新井立夫氏　テーマ「今、社会に出ていくために子どもに求められていること、

　【テーマ】　「今、社会に出ていくために子どもに求められていること、それを育むための保護者の役割と関わり方」

　4．研修委員会より　　　　総務　勝又　修

　　・第2回全国高等学校安全互助会連絡協議会総会及び研究大会神奈川大会（平成24年10月11日、横浜）参加の報告があった。

　　　安全振興会理事に柳川会長、同監事に木下副会長、同評議員に清水及び安達副会長が就任

　　・9月理事会後開催・健全育成委員会会議報告があった。

　　・資料Ｐ２　交通安全地区ＰＴＡ大会（書式）　同Ｐ３　同大会の原稿提出について説明があった。

　　・健全育成大会（平成25年2月2日）の講演講師は現在、委員会内部で検討中である。

　　　　広報委員長の小野寺より逐事説明があり、確認した。

　　　　　　講演予定内容　：　広報紙づくりの基礎を学びます。親しまれる広報紙のあり方を考えます。

　　　　講演予定者　杉並区立小中学校ＰＴＡ活動セミナー講師　㈱ジオコス取締役副社長　平田節子　氏

　　　　平成28年度（2016年）の全国大会開催地区は関東。全国大会未開催県は茨城・千葉県、両県で調整中。

　3．健全育成委員会　　　　総務　山本美奈子

会議内容

　　　・資料の県立音楽堂座席配置図には、各地区名を記載し。参加校1校につき6名の座席を配分する。

　２．第36回広報紙コンクール要項（案）について　　　総務　広報委員長　小野寺善平

・校長会あいさつ　　　　　 校長会副会長（高P連常任理事）　羽入田眞一

　１．　１）第５０回「高Ｐ連県大会」について　　　　総務　研修委員長　勝又　修

　　　　にもとづき日程・大会役員・役割分担・大会運営計画・大会参加者数等について説明し確認した。

　　　　10月に入り、各地区で地区大会が開催されているが、湘鎌地区も去る10月2日に茅ヶ崎市民会館で地区大会

　　　を実施した。連合会からも役員の方にご出席いただき、また発表校の2校には熱意のこもった充実したご発表をいた

　　　だき大変感銘した。おそろいのユニフォームとか諸準備等ＰＴＡ活動を知るうえで大変勉強になった。

司会 副会長　赤松伸一

議長 副会長　清水泰成

神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会

会場 県民センター５階研修室平成24年10月12日（金）　15:00～

平成24年度第４回（10月）理事会記録

　　・高Ｐ連会報第121号（平成25年春予定）について発行予定の報告があった。

　2．調査広報委員会より　　　　副会長　清水泰成、総務　小野寺善平

　３．その他　　　特になし

　１．会長より

　　・平成24年度第1回会長・事務局長会議（9月22日～23日　京都）における調査広報委員会報告があった。

　　・平成25年度全国大会は山口県での開催予定、参加費の内訳（弁当代1000円）を山口大会より明示する等の報告。

Ⅱ　連絡・報告事項

記録

・開会のことば　　　　　　　副会長　　　　　赤松伸一

・会長あいさつ　　　　　　　会　長　　　　　 柳川秀史

　　　・別紙10月理事会資料「平成24年度　第50回神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会大会　役員・理事打合せ資料」

　　・資料Ｐ２　交通安全地区ＰＴＡ大会（書式）　同Ｐ３　同大会のホームページ用の原稿提出について説明があった。

　　　・第4回理事会資料、1ページの「第36回　神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会広報紙コンクール要項（案）」に従い

　　　　のちほど、校長会からの諸連絡のなかで県立高等学校へのエアコンに関する新しい動きがありますので、ご紹介

Ⅰ　協議事項

　　　・平成24年10月9日現在での県大会参加予定者数は739名である。役員表彰者数含めて850名を予定。

  　・平成24年度第1回関東高Ｐ連第1回役員会（10月4日～5日　埼玉）の報告があった。会長副会長事務局7名参加。

　　・県高Ｐ連のホームページのトップを、秋バージョンに改訂した。



　１．地区情報交換ほか　

Ⅲ　その他

　　　８）総務省関東総合通信局情報通信部電気通信事業課からの依頼について

　　　　　「スマートフォンの安心・安全な利用環境整備について」に係る資料を県大会において参加者に配布を了承した。

　5．会計より　　　　　　会計　水野秀子

　　・交通費の請求について説明があった。

　　・平成24年度生涯学習課指導者研修PTA担当教員研修コース（7月31日）について参加者の主な感想報告があった。

　８．外部会議報告

　７．県立高等学校校長会より　　　　　　　　県高P連常務理事　県立湘南高等学校校長　　羽入田眞一

　　　いずれにしても、不確定な部分が多いので、今後の経過を見ていかないといけない。

　　　対象に県費で対応し設置する。来年度以降は、保護者会で設置したエアコン導入校の設備は県が買い取る。

　６．生涯学習課より　　生涯学習課社会グループ副主幹兼社会教育主事　菴原典子

　　・「かながわ人づくりコラボ2012」　11月10日（土）於　川崎市教育文化会館　県教委主催のチラシを利用した説明があった。

　　　・次回からの役員会の開始時刻は、13時30分からである。

　　　６）資料P13にもとづき、校長会議主催の「平成24年度第2回社会環境健全化推進街頭キャンペーン」参加依頼をした。

　　　７）資料P14～15にもとづき、県知事主催の「平成24年度社会環境健全化街頭キャンペーン」への参加を依頼し、

　　　　11月7日（水）16:30～川崎会場は川崎地区理事一居利徳、11月17日（土）11:30～横浜会場は副会長赤松伸一の参加決定した。

　　・質問＜連合会の地区大会での紹介の方法はどのようでしょうか？＞【回答】＜その地区ごとにより異なる。＞

　　　５）資料P11～12にもとづき、「かながわ人づくりこらぼ２０１２」への参加を依頼した。

　　・本年度夏より、向こう3カ年にわたり県立高等学校にガスによる空調設備が設置される。本年度は未設置校４５校を

Ⅳ　今後の予定　　　　事務局長　牧嶋

　　　・11～平成25年1月の理事会、行事の予定確認　　　次回第５回　理事会11月８日（木）　於：県民センター５階

　　・かながわ人づくり推進ネットワーク会議に係る報告があった。　　　副会長　清水泰成

　　・資料P16～17の「第19回若者の飲酒を考えるフォーラム開催要項」の概略説明と、参加の依頼がなされた。副会長　赤松伸一

　９．事務局より　　　事務局長　牧嶋繁臣

　　　1）平成24年度　第1回全国会長・事務局長会議報告があった。全国大会の申し込みを5年間かけてメール申込とする。

　　・平成24年度　PTAハンドブック改訂委員会に係る報告があった。　　総務　山本美奈子

　　　各学校の需用費にガス代電気代等一括予算措置するだろうから、エアコンの稼働に制限がでるかもしれない。

・閉会のことば　　　　　　　副会長　　　　赤松伸一

　　　　　①資料P5にもとづき、平成24年度全高P連賠償責任補償制度にかかる過去5年間の加入状況報告がなされた。

　　　　　②資料P6にもとづき、全高P連の「高校生のスマホ利用課題に関する研修会に開催について」説明を行った。

　　　　　③資料P7～8にもとづき、全高P連の「ケータイ甲子園２０１２」の応募について説明を行った。

　　　２）平成24年度　公益財団法人日本教育公務員弘済会神奈川支部「団体研究助成申請書」の提出について説明を行った。

　　　３）全国高P連会報第73号の配布について、9月18日に各加盟校単Ｐに発送済みの報告を行った。

　　　　　④資料P9にもとづき、独立行政法人日本学生支援機構の「奨学金事業に充実」に関して説明を行った。

　　　４）資料P10にもとづき、「地区大会、交通安全大会」における役員及び理事の出席者一覧について説明を行った。

　　・横浜北地区理事（代理）より、10月6日（土）の地区大会に係る報告がなされ、当日の大島氏の講演は大好評であった。


